

Au mois de mars dernier, je m'y rendis pour faire une neuvaine, et c'est pendant ce temps passé près d'elle que la mère des affligés me guérit complètement, ne laissant pour toute trace du mal qu'un petit bouton qui me rappelle la grande grâce obtenue par son intercession.

Oh ! qui pourrait dire combien je suis redevable à notre puissantes thaumaturge d'avoir daigné exaucer si miraculeusement les prières, les soupirs et les larmes d'une pauvre mère, qui depuis a éprouvé bien souvent encore les effets de sa bienfaisante protection. Oui, gloire et bénédiction soient rendues à la sainte aïlleule du Sauveur pour cette faveur signalée et pour toutes les autres que je lui dois. Que toutes les familles affligées s'adressent à cette bonne mère, et qu'elles sentent comme je l'ai éprouvé, que de bonté et de compassion il y a dans ce cœur maternel. *Mme F. D.*—Dyspepsie guérie par l'intercession de sainte Anne. *N. L. D., inst.*—SOUTHBRIDGE, MASS : Mille actions de grâces à notre bonne mère sainte Anne pour une faveur obtenue. *Une abonée.*—MANCHESTER, N. H. : Depuis plusieurs mois déjà ma fille était menacé de perdre la vue, malgré les soins d'un des plus habiles médecins de la ville. Dans ma peine j'eus recours à la bonne sainte Anne et lui promis que si mon enfant recouvrait la vue, je ferais chanter une grand' messe en son honneur dans son sanctuaire de la Pointe-au-Père et qu'aussi je ferais publier sa guérison dans le *Messenger de Sainte-Anne*.

Mille actions de grâces à cette bonne mère, ma fille se porte bien, et il ne lui est resté aucune trace de sa maladie. *Vve Samuel Roy.*

DAYTON, MINN. : Après plusieurs neuvaines en